

## TOLLE MUSIK IN DER PHILHARMONIE

Am Mittwoch um 8.00 Uhr begann ganz normal der Unterricht. Doch nach dem Frühstück gingen die dritten und vierten Klassen mit ihren Rucksäcken zum Bahnhof, denn Frau Völker-Rausser hatte für alle etwas Besonderes, einen Ausflug in die Kölner Philharmonie, organisiert. Als der Zug kam, stiegen die Klassen der Wendelinusschule ein. Nach etwa 25 Minuten kamen wir am Kölner Hauptbahnhof an. Von dort sind wir direkt zum Kölner Dom gegangen, in den wir sogar hineindurften. Wir hatten ein wenig Zeit, um uns im Dom umzusehen. Danach haben wir hinter dem Dom Halt gemacht und nochmal etwas gegessen. Nachdem alle gegessen hatten, sind wir zur Philharmonie aufgebrochen. Dort angekommen, haben wir Jacken und Rucksäcke an der Garderobe abgegeben. Anschließend wurden wir in den Saal, in dem das Konzert stattfinden sollte, geführt. Es war etwas voll, weil alle ihre Plätze gesucht haben. In dem Konzert ging es um die vier Elemente: Feuer, Wasser, Erde und Luft. Die Elemente wurden durch verschiedene Musikstücke vorgeführt, so haben die Orchesterinstrumente das Element Wasser beispielsweise mit plätschernden Tönen dargestellt. Einzelne, eher unbekannte Instrumente wurden den Kindern vorgestellt. Zwischen den einzelnen Musikstücken wurden die Zuschauer eingebunden, indem sie ihre Meinungen zu den Stücken äußern durften. Als das Konzert zu Ende war, gingen alle in kleinen Gruppen zurück zur Garderobe. Die Kinder wollten sich nämlich ihre Jacken und Rucksäcke wieder abholen. Kurz darauf gingen wir zum Bahnhof und fuhren mit dem Zug zurück zur Schule. Dieser Ausflug hat uns gut gefallen!

